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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 24 AVRIL 2017 

19H00 

PROCÈS VERBAL 

Étaient présents :   

Représentants des parents :   Dominique Demers 

Martin Carrière (Représentant au Comité de parents) 

Julie Lepage (Substitut au comité de parents) 

Stéphanie Veilleux 

 

Représentantes du personnel enseignant : Catherine Bernier 

     Geneviève Mailloux 

 

Représentante du personnel de soutien : Danielle Mayer, secrétaire d’école    

        

Étaient également présentes :  Nathalie Quintal, directrice  

     Chantal Millier, technicienne du service de garde 

 

Étaient absentes :    Anne-Julie Racicot (parent) 

     Céline Ostiguy (enseignante)   

    

1. Ouverture de l’assemblée 

19h00   – Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement. 

 

 Julie Lepage préside la séance du conseil en l’absence de Madame Anne-Julie Racicot.       

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Chantal Millier propose l’adoption de l’ordre du jour tel quel. 

  

3. Lecture et approbation du procès-verbal du 20 mars 2017 

Martin Carrière propose l’adoption du procès-verbal du 20 mars dernier tel quel. 

 

4. Parole au public 

Aucun public 
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5. Consultation Plan d’engagement vers la réussite 

Tous patriotes pour la réussite! (slogan ) 

La consultation sur l’énoncé de vision et l’énoncé de valeurs du plan d’engagement vers la 

réussite de la Commission scolaire des Patriotes est un document de consultation qui a été 

approuvé lors de la séance ordinaire du Conseil des commissaires du 4 avril 2017 par la 

résolution no. C-106-04-17. La synthèse est disponible sur le site web de la CSP. 

Il est entendu que lors de l’élaboration de plan de réussite de l’école, l’énoncé de valeurs du 

plan d’engagement y soit et que l’emphase soit mise sur « la réussite des apprentissages vient 

de l’implication des parents ». 

Les membres du CÉ sont en accord avec les énoncés proposés. 

 

6. Liste des effets scolaires 2017-2018 (approbation) 

Danielle Mayer explique les modifications des listes d’effets scolaires. 

Martin Carrière propose l’adoption des listes d’effets scolaires 2017-2018. 

 

7. Parole au représentant du comité de parents 

Martin Carrière nous fait part des sujets discutés lors de la réunion. 

 Formation intéressante sur la sexualité; 

 Questionnement : Est-ce que des organismes locaux pourraient donner des 

conférences centralisées par secteur/ville ?  

 

8. Parole à la technicienne du service de garde 

 Les inscriptions pour l’année prochaine vont bon train. Par contre, une relance doit 

être faite. 

 Une éducatrice du service de garde a mis sur pied une activité de course 3/semaine sur 

l’heure du diner. Belle participation de la part des élèves. 

 

9. Parole à la directrice (informations) 

 Selon le sondage concernant le service des dineurs, 80 % des parents ont choisi le service 

bonifié. Ce service sera maintenu pour 2 ans soient pour 2017-2018 et 2018-2019. 

 Le 30 août sera journée de classe pour les élèves de 1re année seulement. Le service de 

garde leur sera offert le midi et en fin d’après-midi. 
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 Le 31 août sera journée pédagogique avec activité/animation sur inscription pour les élèves 

de 1re année seulement. 

 Une lettre sera envoyée aux parents des 3 écoles offrant cette nouveauté qui s’inscrit dans 

le cadre de la transition préscolaire/primaire. 

 L’essai du système champs libre est très positif. Son enveloppant, ménage la voix de 

l’enseignante, bruits environnants estompés, aide les élèves dont l’attention est fragile. 

Nathalie Quintal nous informe que l’achat d’un système sera fait à même les fonds de l’école. 

Il est proposé que 5 champs libres soient achetés par le fonds à destination spéciale. 

Martin Carrière propose l’achat de 5 champs libres à même le fonds à destination spéciale. 

Dominique Demers seconde. 

 

10.  Autres sujets 

La prise de la photo scolaire sera les 7 et 8 septembre prochains. 

 

 

11.  Levée de l’assemblée 

À 20h05, Geneviève Mailloux propose la levée de l’assemblée. 

        

 

Danielle Mayer 

Secrétaire d’un jour 

CÉ 16-17-21 


